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Das sehe ich genauso. Und noch ist er ja hier.

Schöpf ist nicht so ohne Weiteres zu ersetzen - wie pöhse Zungen behaupten. Wäre es so
müsste man sich fragen, ob die auf Schalke auf der Brennsubbm dahergeschwommen sind, um
einen mittelmässigen Zweitligakicker für teures Geld sofort verpflichten zu wollen.

Das ist er aber nicht - und Heldt und Breitenreiter sind auch keine Blinden, die werden sich bei
ihm schon was gedacht haben. Wenn er slso für Schalke so wertvoll ist, sollte er für uns
eigentlich unersetzlich sein.

Dass ein Schöpf nicht zu halten sein wird, war mir immer klar. Wenn man ihn allerdings jetzt
abgibt (abgeben muss), ist der finfanzielle Schaden durch einen Nichtaufstieg (und die Chancen
für einen Aufstieg sind mit Schöpf deutlich höher) größer, als wenn man auf ein bis zwei
Millionen verzichtet und dafür im Sommer wieder 1. Liga mitsamt den deutlich höheren
Einnahmen spielt.

Und der Spieler selbst sollte sich auch mal hinterfragen, wie viel Einsatzzeit er wohl in der
Rückrunde bei S04 bekommen würde und ob ihn das nicht evtl. die EM-Teilnahme kosten
würde.
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